

Fernweh im Airport Center

— *Fernweh in the Airport Center*

Träume von exotischen Stränden und fernen Ländern eröffnen sich ab dem Frühling bereits beim Betreten des Airport Center. Das neue Café Fernweh versetzt einen allein durch Betrachten der grossen Screens an die schönsten Orte dieser Welt. In seiner Art einmalig ist das exklusive Design des Barcounters und seiner Beleuchtung.

Bequeme Sitzgelegenheiten kombiniert mit dem Angebot an köstlichen Hot and cold Sandwiches, Aperitifgetränken und Kaffee machen das Café Fernweh zum absoluten Blickfang und dem neuen «Place to be» im Airport Center.

— *Indulge your dreams of exotic beaches and far-off lands as soon as you set foot in the Airport Center this spring. At Café Fernweh (another word for wanderlust), guests will be transported to some of the world's most beautiful spots just by looking at the big screens. The exclusive bar design and lighting are truly unique.*

Comfortable seating combined with a delicious range of hot and cold sandwiches, alcoholic beverages and coffee make Café Fernweh a real eye-catcher and the new place to be in the Airport Center.